



Helmut Althaler sen.

aus Serfaus am 16.08.2012, 10:52 Uhr

Albert und Emma Kneringer / KNERINGERHOF /

Liebe Trauerfamilie,

Doch trotz all dem Schmerz und Kummer
darf man eins nicht überseh'n :
Meistens sind´s die Allerbesten, die als Erste
heimwärts geh'n.
Denn mit denen hat der Herrgott einen ganz
besonderen Plan, auch wenn unten auf der Erde
keiner ihn begreifen kann.

Tröstend ist, sie hinterlassen tiefe Spuren
in der Welt;
Diese Spuren sind ein Lichtlein das den Nebel
uns erhellt.
Trauern heißt auch loslassen
und es bleibe ja zum Glück,
liebe Menschen tief im Herzen
als Erinnerung zurück.

Wir sind im Gebet und in Gedanken bei Euch
und wünschen Euch viel Kraft
und GOTTES HILFE in dieser schweren Zeit.

In aufrichtiger Anteilnahme

Albert und Emma Kneringer aus Serfaus